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Zumindest haben die Herren Bornemann und Köllner mit dem wenigen Geld einen Kader
zusammengestellt, der letzte Saison aufgestiegen ist und jeweils die 3. Runde im DFB-Pokal
erreicht. Das dürfte beides einen nicht unwesentlichen Teil zur finanziellen Konsolidierung
beigetragen haben. Darüber zu streiten, was andere Personen in den Ämtern erreicht hätten,
wäre müßig.

Insofern gilt der Dank, wie es Herr Meeske einmal (in meiner Erinnerung) ausgedrückt hat, Allen
im Verein. Einmal wegen ihrer Bereitschaft zu sparen und zum anderen wegen ihres Einsatzes,
um das Maximum herauszuholen.
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